

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Ehrenbürger

Walter Imhof

1927 – 2015

Walter Imhof wurde 2007 für seine langjährigen und bleibenden Verdienste zum Wohle der Gemeinde das Erlenbacher Ehrenbürgerrecht verliehen. Erlenbach war seine Gemeinde, seine Heimat, und er setzte seine grosse planerische, gestalterische, künstlerische und literarische Schaffenskraft in ihren Dienst.

Wir sind Walter Imhof zu grossem Dank verpflichtet, und wir werden ihn in guter und bleibender Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Gemeinderat und
Verwaltungspersonal Erlenbach

Abdankung am Mittwoch, 21. Oktober 2015, 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche Erlenbach.